

PROJET SOUS SURVEILLANCE

Lors de la réunion de ce mercredi 19 juin avec Valérie Noël, la FILPAC-CGT est restée ferme sur les trois grands principes en préalable de toute discussion concernant le projet de mise en place d'Ebra Services.

La DRH du groupe Ebra, a clairement affirmé sa volonté « d'avoir envie de discuter » et s'est engagée par rapport aux exigences de la CGT à :

- **n'appliquer aucun licenciement sec**
- **n'imposer aucune mobilité**
- **discuter et vérifier de la pertinence du maintien du statut de la PQR-PQD**

Sur ces bases, la CGT est prête à engager des négociations en étant intransigeante sur chacun des points.

La prochaine réunion est fixée le 3 juillet, au cours de laquelle sera présenté le détail complet des prévisions concernant ce « projet industriel ».